
 
体育祭・生徒総会を終えて  

５月のゴールデンウィーク明けの新型コロナ感染状況の変化が大変気になっていたところですが、全体的

に感染者数もじわりと下がり、通常の生活が再開できる方向へ近づきつつあるように思われます。28日

（土）には、夏のような陽気の中で体育祭を１日行事として実施することができました。生徒たちが夢中に

なり競技に取り組む姿は、学校らしさを取り戻したようにも見えました。また、人数制限はしたものの、保

護者の方にもご参観いただき、学校でのお子様の様子を見ていただくことができ大変うれしく思いました。 

この先、夏場に近づき、気温の上昇が考えられます。熱中症の予防を考えますと、屋外で距離が２ｍ以上

とれる場合のマスクの着用については、健康面を考慮して判断できるようになることを望みます。ご家庭で

も、国や市、学校から出される指針等にご理解いただき、適切なご判断をお願いしたいと思います。 

また、5/11（水）には、リモートと一部対面併用の新しい形の生徒総会が実施されました。生徒会本部の

提案に、しっかりとした質疑応答がなされました。学校の校則や委員会の取組について確認をし、より生活

しやすい学校を目指して話し合いが行われました。 

     

【体育祭開会式】        【開会宣言の様子】      【リモート発信の様子】 

６月の行事 

６月に入ると、いろいろな行事が予定されています。本校初の北陸への３年生の修学旅行が 6/15（水）

～17（金）で予定されております。感染予防のため、東京駅まではバスで移動をします。加賀 100万石の歴

史を体感してもらいたいと思います。また、３年生と同日に２年生の職場体験を実施します。今年は受け入

れ側のキャンセルも少なく、充実した活動が実施できる模様です。 

６/20（月）には、１年生対象に各クラスに１名ずつ弁護士さんに入ってもらい、いじめ予防に関連した

人権教育と、弁護士の仕事についてのキャリア教育を実施します。６/27～三者面談およびフリー授業参観

が実施されますので、保護者の方にも学校の様子をしっかりとご覧いただきたいと考えております。 

このように、新型コロナウイルスの感染状況を注視しながら、通常の学校活動に徐々に戻していきたいと

考えております。 

総体・コンクールは実施の方向 

 部活動においては、春の大会が実施され生徒が活躍する場面が増えました。その中で、男子バスケット

ボール部が７位入賞、女子ソフトテニス部の１ペアが県大会出場という成績を残しました。日頃の努力の成

果が表れ、うれしく思います。 

 令和４年度の千葉市中学校総合体育大会は 7/9（土）・10（日）、7/16（土）～20（水）までの日程で、千

葉市内の公共施設や中学校・高等学校を会場として行われます。5/25（水）に大会の開催方法等についての

説明会が行われました。現段階では、大会は開催される方向で準備は進んでおります。 

 大会運営に当たって、やはり３密の防止が大きな課題になります。今後、エントリー会議が実施された後
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に、本校の試合日程や会場が決定されます。屋外種目や屋内種目、また会場の大きさにより、保護者の皆様

の応援に関しても人数制限等、ご協力いただくことが出てくることが予想されます。詳細が分かりました

ら、また、学校だよりや HP 等でお知らせいたします。 

 また、吹奏楽コンクールや合唱コンクールも開催予定で進んでおります。いろいろな場面で、努力を続け

てきた生徒の発表の場が確保できることを祈っております。  

 


